
初夏を感じる晴天のよき日に開催されました。来賓の栢沼教育長さんからは、木村会長との間柄、学校と地域
を結ぶコミュニティースクールが本年で設置完了すること、防災の拠点として体育館にもエアコンの設置を推進
したいなど耳寄りな話が聞けました。 
また、懇親会では各自治会、各種団体の自己紹介後、和やかに歓談が続きました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

富水地区自治会･各団体役員歓送迎会 

●本年は自治会長さんが６名、団体では健康普及員理事の

黒木さんが退任されました。 

連合自治会長 木村秀昭氏 

令和元年 5 月 25 日 

於：富水小学校体育館 

参加者 118 人 来賓 栢沼教育長  

 

議事では平成 30年度の事業報告・会計報告及び監査報告と、会則の変更・役

員・委員の改選・市との協定、平成 31年度事業計画・予算が審議されて、すべ

ての議案は満場一致で承認されました。 

その後、７分科会（交通安全分科会、防災分科会、防犯分科会、健康・福祉分

科会、地域振興・環境美化分科会、広報分科会）に分かれ役員の選任・活動計画

等の話し合いをしました。 

今年でまちづくり委員会の創設 11年目を迎えます。これからも富水地区の

方々に参加して頂き、楽しい雰囲気でまちづくりを進めて行きます。 

また、地域の皆さまのご協力により毎年回覧板を作成してきましたが、さら

に利便性の良い回覧板にする為に制作方法等を見直したいと考えています。 

             富水地区まちづくり委員会委員長 木村秀昭 

小田原市地域政策課のみなさん  

●富水学区･報徳学区の連合子ども会は休部という

ことになり非常に淋しく思います。 

退任自治会長 久保田智典氏 

組織団体代表 間中俊雄氏 

当会キャラクター 
とみぴょん 

言うまでも無く、富水地区

は町づくりが盛んであり、皆

さんの結束は強いし、お酒を

介してこうして懇親もでき

る。こんな地区は貴重だなと

思っております。今後も皆さ

んでまとまって富水地区が少

しでもよくなるよう力をお借

りしたいと思っています。 

安心･安全、共に支え合う

富水地区をめざして自治会、

関係団体と連携して参りた

い。ボランティア活動の入口

は、何より楽しくなければい

けないと思っています。皆さ

んと力を合わせ大いに楽し

んで活動していきたいと思

っています。 

平成 31 年 4 月 24 日 

城北タウンセンター いずみ 


